
Vorlage 512/2008 
 
 

 
 
Antrag der CDU-Fraktion  
17. Februar 2008 
 
 
"Die Stadtverwaltung möge über den Sanierungsbedarf und Sanierungsplan für diejenigen Strassen im 
Stadtgebiet berichten, die von den Bussen des ÖPNV befahren werden. 
 
 
Begründung: 
 
Der Zustand der meisten städtischen Straßen verschlechtert sich in erregendem aussmaß. Es ist 
bekannt, das dadurch die Defekte der Busse des ÖPNV zunehmen, so dass vermehrter 
Reparaturbedarf und vermehrte Kosten entstehen. Außerdem kann es durch das Rütteln während der 
Fahrt zu Gesundheitsschäden der Passagiere, besonders der Bandscheiben kommen." 
 
Für die CDU-Fraktion 
Dr. Albrecht Kühn 


